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ATA Nº 03/202

 

Aos dezessete dias do mês de março

reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso Ramos, número 

duzentos, bairro Centro, Município de Barra Velha/SC, reuniram

Deliberativo nomeado pela Portaria 

Edivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da Rosa Malheiros (servidora ativa 

titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidor ativo titular), Rubia Fernanda Alves (servidora 

ativa titular) Luciana Maria da Costa (servidora ativa titular), Jacinda Maria Dethiuki Padilha 

(servidora inativa titular), Eliane Maria Mello (servidora ativa titular) e Márcia Nunes Silveira 

(servidora ativa titular). Participou ainda Mário Fernando Lessack (servidor ativo 

1)Leitura, discussão e aprovação da ordem do dia;

Análise do relatório financeiro;

Investimentos (revisão e acompanhamento

analise e aprovação da ata da reunião anterior

finalizando o item 1) da pauta. 

relatório de investimentos, o qual apresentou a 

1,91% . Atualmente possuímos apr

sobre a adequação à política de 

acordo com a política de investimentos

atingida, porém não é uma situação que incorra em p

congresso de investimentos foi sugerido que os 

investissem em títulos públicos, Edivaldo 

inclusive os rendimentos que são obtidos 

o relatório apresentado demonstra a adequação da carteira de investimentos com as leis 

previdenciárias e a política de investimentos. Também 

esteja de acordo com a lei, o sistema en

fazer as adequações. Edivaldo relatou 

necessário alterar o valor da parcela do aporte. Sobre a 

explicou que a opção de segregação que 

aprovada. Existe uma preocupação 

explicou que o Município é que deve tomar uma ação 

com os vereadores.  Edivaldo relatou sobre o aluguel da sala comercial, que será o valor de R$ 

9.250,00, sendo R$ 9.000,00 de aluguel e 

sobre o lançamento contábil do superávit

superávit, mas não tem certeza. Dura

verificar, porém foi visto que nã

foi apresentado o relatório financeiro.

apresentado o orçado e realizado da taxa administrativa

momento que foi solicitado o aluguel

muito visível os gastos com a taxa administrativ

esse formato podemos ajudar na gestão dos gastos do IPREVE.

aquisição do veiculo para o IPREVE. Edivaldo explicou que a Diretoria do IPREVE co

os gastos da mudança. Será feita a instalação de ar condicionad

com os moveis que se tem. Está sendo feito um layout da disposição das salas e para s
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/2025 DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREVE

março do ano de dois mil e vinte e cinco, às qu

reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso Ramos, número 

duzentos, bairro Centro, Município de Barra Velha/SC, reuniram-se em sessão o Conselho 

Deliberativo nomeado pela Portaria 212/2024 do Município de Barra Velha/SC. 

ivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da Rosa Malheiros (servidora ativa 

titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidor ativo titular), Rubia Fernanda Alves (servidora 

a da Costa (servidora ativa titular), Jacinda Maria Dethiuki Padilha 

(servidora inativa titular), Eliane Maria Mello (servidora ativa titular) e Márcia Nunes Silveira 

Participou ainda Mário Fernando Lessack (servidor ativo 

Leitura, discussão e aprovação da ordem do dia; 2) Análise dos relatórios de investimentos;

Análise do relatório financeiro; 4) Locação da sala comercial para o IPREVE. 

revisão e acompanhamento)  6) Assuntos diversos. Iniciando a reunião foi feita

reunião anterior 02/2025 e analisada e aprovada

da pauta. Passando para o próximo item da pauta, Edivaldo 

investimentos, o qual apresentou a rentabilidade de 1,03%, abaixo

aproximadamente 104 milhões de reais. Luciana Erb

de investimentos. Edivaldo explicou que as 

investimentos apenas a meta colocada é que atualmente 

atingida, porém não é uma situação que incorra em penalidade. Luciana explicou que no 

foi sugerido que os instituto que são superavitários financeiramente

públicos, Edivaldo explicou que o IPREVE já em aplicado em 

ão obtidos semestralmente, são reinvestidos. 

apresentado demonstra a adequação da carteira de investimentos com as leis 

de investimentos. Também explicou que caso alguma 

sistema encaminha um alerta ao IPREVE o qual terá 

relatou que chegou o relatório do cálculo atuarial, e que não será 

necessário alterar o valor da parcela do aporte. Sobre a segregação de massa Luciana Erbs 

a opção de segregação que foi apresentada à Câmara de V

a. Existe uma preocupação muito grande com relação ao valor do aporte futuro.

é que deve tomar uma ação com relação à um novo estudo

Edivaldo relatou sobre o aluguel da sala comercial, que será o valor de R$ 

de aluguel e R$ 250,00 de condomínio. Luciana Erbs questionou 

superávit. Edivaldo explicou que a contadora já deve ter lançado o 

, mas não tem certeza. Durante a reunião Edivaldo acessou o sistema da IPM para 

verificar, porém foi visto que não foi feito o lançamento ainda. Passando para o item 3) da pauta 

foi apresentado o relatório financeiro. Márcia solicitou que no relatório financeiro fosse 

apresentado o orçado e realizado da taxa administrativa. E citou a tabela enviada pela Juliane no 

aluguel da sala comercial. Essa tabela foi muito didática e ficou 

taxa administrativa, e Márcia sugeriu que se torne padrão

s ajudar na gestão dos gastos do IPREVE. Luciana Erbs

ão do veiculo para o IPREVE. Edivaldo explicou que a Diretoria do IPREVE co

a mudança. Será feita a instalação de ar condicionado, internet, e a mudança ocorre

s moveis que se tem. Está sendo feito um layout da disposição das salas e para s
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DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREVE 

quinze horas, na sala de 

reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso Ramos, número 

se em sessão o Conselho 

o de Barra Velha/SC. Presentes o Sr. 

ivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da Rosa Malheiros (servidora ativa 

titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidor ativo titular), Rubia Fernanda Alves (servidora 

a da Costa (servidora ativa titular), Jacinda Maria Dethiuki Padilha 

(servidora inativa titular), Eliane Maria Mello (servidora ativa titular) e Márcia Nunes Silveira 

Participou ainda Mário Fernando Lessack (servidor ativo suplente). Pauta: 

Análise dos relatórios de investimentos; 3) 

Locação da sala comercial para o IPREVE. 5) Política de 

Iniciando a reunião foi feita a 

e aprovada a ordem do dia, 

Edivaldo apresentou o 

abaixo da meta que é de 

. Luciana Erbs questionou 

. Edivaldo explicou que as aplicações estão de 

apenas a meta colocada é que atualmente não esta sendo 

enalidade. Luciana explicou que no 

que são superavitários financeiramente, 

em aplicado em títulos públicos, 

, são reinvestidos. Edivaldo explicou que 

apresentado demonstra a adequação da carteira de investimentos com as leis 

explicou que caso alguma aplicação não 

nha um alerta ao IPREVE o qual terá um prazo para 

que chegou o relatório do cálculo atuarial, e que não será 

de massa Luciana Erbs 

Vereadores, não será 

aporte futuro. Edivaldo 

ovo estudo, ou o debate 

Edivaldo relatou sobre o aluguel da sala comercial, que será o valor de R$ 

Luciana Erbs questionou 

Edivaldo explicou que a contadora já deve ter lançado o 

nte a reunião Edivaldo acessou o sistema da IPM para 

para o item 3) da pauta 

Márcia solicitou que no relatório financeiro fosse 

. E citou a tabela enviada pela Juliane no 

comercial. Essa tabela foi muito didática e ficou 

que se torne padrão, pois com 

Luciana Erbs questionou sobre a 

ão do veiculo para o IPREVE. Edivaldo explicou que a Diretoria do IPREVE conversou sobre 

o, internet, e a mudança ocorrerá 

s moveis que se tem. Está sendo feito um layout da disposição das salas e para se elaborar 
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os orçamentos das divisórias e novos móveis. 

de obra para a adequação. Luciana Erbs questionou sobre o valor da diária para Florianópolis, pois 

o valor da diária não condiz com os valores de mercado da região. 

pode encaminhar oficio ao Executivo 

questionou sobre gastos com transporte

que é possível, mas o IPREVE deve solicitar a alteração do decreto do 

pagamento de diárias, para que inclua 

por aplicativo. Passando para a pauta de assuntos diversos, Edivaldo apresentou o Curso da AGIP 

que acontecerá em Gramado, nenhum membro se interessou pelo curso.

questões discutidas e não ocorreram assuntos a serem deliberados. 

Eliane Maria de Mello - Presidente do Conselho Deliberativo deste Instit

reunião. Eu, Márcia Nunes Silveira, secretária do Conselho, encerro a presente Ata da Reunião 

Ordinária do Conselho Deliberativo, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.

 

 

 

 

Eliane Maria Mello 

Presidente do Conselho    

 

 

Márcia Nunes Silveira   

Secretária do Conselho  

 

 

Luciana Maria da Costa 

Vice Presidente do Conselho 

 

 

Edivaldo Navarro Cachoeira 

Diretor Presidente – IPREVE 
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divisórias e novos móveis. As instalações elétricas o Município

para a adequação. Luciana Erbs questionou sobre o valor da diária para Florianópolis, pois 

o valor da diária não condiz com os valores de mercado da região. Dulce ex

xecutivo solicitando a revisão dos valores das diárias.

ou sobre gastos com transportes de aplicativo, se teria como reembolsar. Dulce explicou 

VE deve solicitar a alteração do decreto do município

pagamento de diárias, para que inclua o reembolso de valores utilizados com o uso 

Passando para a pauta de assuntos diversos, Edivaldo apresentou o Curso da AGIP 

Gramado, nenhum membro se interessou pelo curso. O Conselho revisou as 

e não ocorreram assuntos a serem deliberados. Nada mais havendo a tratar, 

Presidente do Conselho Deliberativo deste Instituto, encerra a presente 

reunião. Eu, Márcia Nunes Silveira, secretária do Conselho, encerro a presente Ata da Reunião 

Ordinária do Conselho Deliberativo, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.

   

 

 

 

 

Luciana Erbs da Costa Kochhann

Membro Titular  

 

 

Jacinda Maria Dethiuki Padilha 

Membro Titular 

 

 

Dulceléia da Rosa Malheiros 

Membro Titular 

 

 

Rubia Fernanda Alves 

Membro Titular 
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Município fornecerá mão 

para a adequação. Luciana Erbs questionou sobre o valor da diária para Florianópolis, pois 

Dulce explicou que o IPREVE 

a revisão dos valores das diárias. Luciana Erbs 

, se teria como reembolsar. Dulce explicou 

município que regula o 

m o uso de transporte 

Passando para a pauta de assuntos diversos, Edivaldo apresentou o Curso da AGIP 

O Conselho revisou as 

Nada mais havendo a tratar, 

uto, encerra a presente 

reunião. Eu, Márcia Nunes Silveira, secretária do Conselho, encerro a presente Ata da Reunião 

Ordinária do Conselho Deliberativo, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 

Luciana Erbs da Costa Kochhann 

Jacinda Maria Dethiuki Padilha  

Dulceléia da Rosa Malheiros  
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